
extrait	  d’une	  interview	  de	  Fred	  Cavayé,	  cinéaste	  d’origine	  rennaise	  
au	  cœur	  d’une	  émission	  consacrée	  à	  «	  La	  Bretagne	  Nord	  »	  

qui	  a	  été	  diffusée	  sur	  RTL	  le	  15	  août	  2013	  
	  

*	  Fred	  Cavayé,	  vous	  êtes	  très	  investi	  en	  Bretagne,	  et	  notamment	  on	  vous	  a	  demandé	  
d’ouvrir	  des	  matches	  ou	  même	  de	  choisir	  le	  nom	  des	  habitants	  de	  l’Ille-‐et-‐Vilaine.	  

Oui,	  tout	  à	  fait,	  tout-‐à-‐fait,	  tout-‐à-‐fait.	  

Ben,	  en	  tant	  que	  rennais	  je	  suis	  supporter	  forcément	  du	  stade	  rennais.	  	  

*	  C’est	  la	  moindre	  des	  choses	  

Le	  plus	  beau	  jour	  de	  ma	  vie,	  c’est	  quand	  j’ai	  donné	  le	  coup	  d’envoi	  d’un	  match	  du	  stade	  
rennais.	  C’était	  un	  truc	  de	  môme	  quand	  même,	  enfin	  un	  rêve	  d’enfant.	  Donc,	  ça…	  ça	  reste	  
un	  grand	  grand	  moment.	  

Et	  effectivement	  il	  n’y	  a	  pas	  longtemps	  ils	  ont	  sollicité	  quelques	  heu	  ben	  personnalités,	  
enfin	  des	  personnalités	  et	  moi	  (rire).	  Et,	  voilà…	  donc,	  notamment	  le	  capitaine	  de	  l’équipe	  
du	  stade	  rennais,	  donc	  heu	  voilà,	  qui	  fait	  quand	  même	  le	  plus	  beau	  métier	  du	  monde,	  donc	  
qui	  était	  aussi	  dans	  cette	  commission	  pour	  décider	  du	  nom	  des	  habitants	  d’Ille-‐etVilaine,	  
parce	  que	  les	  autres	  départements	  breton,	  que	  ce	  soit	  les	  Côtes	  d’Armor,	  le	  Finistère,	  le	  
Morbihan	  ont	  tous	  un	  nom,	  et	  l’Ille-‐et-‐Vilaine	  n’en	  avait	  pas.	  

Donc	  depuis	  cette	  commission,	  heu	  voilà,	  les	  habitants	  d’Ille-‐et-‐Vilaine	  s’appellent	  les	  
Brètilliens.	  

Pour	  Bretagne	  et	  Illien,	  donc	  Ille-‐et-‐Vilaine…	  et	  donc	  voilà	  maintenant	  on	  peut	  nous	  
nommer.	  

*	  C’est	  aussi	  un	  peu	  grâce	  à	  vous.	  
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http://www.imotus.org/Fred_Cavaye.mp3

